

CARTA DE DESPEDIDA DE VUSTRO MÉDICO DEL PUEBLO

Queridos Cuacareños, queridos Pacientes:

Hoy día 1 de marzo de 2023, de forma precipitada ha llegado el momento de cerrar un ciclo en mi vida profesional y comenzar otro en otra zona de salud.

Como muchos sabréis, por cuestiones exclusivamente familiares participé en el concurso de traslado que bianualmente convoca el SES para la movilidad de sus facultativos y así poder estar más cerca de casa y de la familia. Lo hice pensando en el futuro, y deseando que se retrasara lo más posible, pero el tiempo ha pasado, el concurso se ha resuelto y las plazas se han adjudicado.

No obstante, hasta este lunes día 27 de febrero, confiaba en que pudiera quedarme, al menos un par de años más, ya que los propios directores médicos del área de Plasencia me habían pedido que me quedara en Comisión de Servicios en Cuacos de Yuste, para que les ayudara con mi experiencia a planificar y resolver la falta de médicos en la que, al menos temporalmente, se quedaba la zona de Salud de Jaraíz de la Vera por la marcha de 6 facultativos en este traslado. Pero por cuestiones que se escapan a mi entendimiento, la Gerente de Área de Plasencia este mismo lunes me ha comunicado que se lo ha pensado mejor y prefiere que me incorpore a mi nuevo puesto de trabajo en lugar de quedarme comisionado en la zona de Salud.

Esta decisión de la Gerente, ha provocado que no haya tenido tiempo de despedirme de todos vosotros como os hubierais merecido, ni siquiera de recoger todas mis pertenencias que durante estos 18 años que me habéis tenido como médico he ido acumulando.

Sí, 18 años ya han pasado desde que llegué a Cuacos como vuestro médico de cabecera y 30 desde que llegué a la zona de salud para trabajar en urgencias los fines de semana. Más de la mitad de mi vida la he compartido con todos vosotros, intentando curaros a veces, trataros con frecuencia y consolaros siempre. A cambio vosotros me habéis demostrado confianza, respeto, admiración y cariño.

Pese a que todos habéis sido importantes en mi vida, no quiero olvidarme de aquellas personas que han estado siempre a mi lado, que me han ayudado, que me han apoyado, que me han acogido como a uno más de su familia, que han trabajado codo a codo conmigo. ¡Gracias Montse, gracias Loli, gracias Aquilino, gracias Merche, gracias Rubén, gracias Alcalde, gracias Cuacos!..., ¡os llevaré siempre en mi corazoncito!...,

¡Os quiere, Nacho, vuestro médico de familia, vuestro médico de cabecera, vuestro médico de pueblo!

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and lines, positioned at the bottom center of the page.